



NO.6

2017. 7. 19

笠岡東中学校
学校便り

笠岡東中躍動！(備南西地区大会)

7月8日(土)・9日、備南西地区大会が行われ、陸上競技部に続き、野球部・卓球部(女子団体)・ソフトテニス部(女子団体・男子個人)・柔道部(団体・個人)そして剣道個人が県大会出場を決めました。また、惜しくも県大会に届かなかった部においても、最後の一秒・一投・一球まで全力を出しきり、これぞ「笠岡東中魂」といえる大変立派な姿を見せてくれました。

【野球部】

野球部は、1回戦・2回戦ともに接戦を制し、ブロック1位で県大会出場を決めました。

県大会は、7月26日(水)から。準決勝・決勝戦(29日(土))はマスカットスタジアムで行われる予定です。

【卓球部】

卓球部女子は、団体競技で3位入賞を果たし、目標として掲げていた、県大会4大会連続出場を実現しました。

県大会は、7月23日(日)から、津山市総合体育館で行われます。

【柔道部】

柔道部は、団体戦で3位となり、県大会への進出を決めました。

また、個人戦でも6名が各階級で県大会に出場します。

県大会は7月23日(日)から岡山武道館で行われます。

【ソフトテニス部】

ソフトテニス部は、女子団体が決勝戦に進出して準優勝。県大会への進出を決めました。

また、男子個人では2年生ペア1組が、県大会出場権を獲得しました。

県大会は7月22日(土)から岡山市浦安総合公園で行われます。

【陸上競技部】

前号でも紹介しましたが、15名の選手が県大会に参加します。

県大会は7月20日(木)・21日(金)、岡山県総合グラウンド陸上競技場で行われます。

【剣道】

個人戦で、県大会出場権を獲得しました。

県大会は7月21日(金)から宮本武蔵顕彰武蔵武道館で行われます。

〈健闘！爽やか笠岡東中〉 3年生の思い、1・2年生に託して・・・

【バスケットボール部】

男女ともに決勝戦に進出。惜しくも準優勝でしたが、最後の1秒まであきらめずプレーする姿は素晴らしく爽やかでした。3年生が新たな伝統をつくってくれました。

【サッカー部】

1回戦を突破したとき、キャプテンの保護者応援席に向かってのあいさつは、大変礼儀正しく立派でした。2回戦も最後まで全力でプレーしました。堂々の3位です。

【バレーボール部（女子）】

決勝トーナメント1回戦でフルセットの大接戦。1点の重みを体感した試合となりました。初日から、強豪チームにも一丸となり、全力プレーでよくがんばりました。

【バドミントン部】

男女ともに、上位ランクの選手を相手に最後まで善戦する姿がみられ、感動しました。特に3年生の試合・応援に気持ちを込めて臨む姿は、さすがさを感じました。

〈祝！全国大会〉

備南西地区野球部選抜チーム（備南西クラブ）が、中国地区大会を制し、全国大会出場を決めました。本校野球部からも、3年生2名が選抜チームのメンバーとして参加しています。

全国大会（全日本少年軟式野球大会）は、8月6日（日）から神奈川県横浜スタジアムで開催されます。活躍、期待しています。

富岡幼稚園なかよし夏祭りで大活躍(吹奏楽部)

7月8日（土）17:00 から、富岡幼稚園でなかよし夏祭りがありました。当日は雨模様でしたが、たくさんの園児・保護者が見守る中、笠岡東中吹奏楽部の皆さんによる楽しい演奏会が開かれました。「おどるポンポコリン」「勇気100%」「トトロ」など、園児の皆さんもよく知っている曲が次々と演奏され、1年生部員の愉快的ダンスとともに曲に合わせて園児が歌う場面もあり、大盛況でした。皆さんの優しさと笑顔が伝わってくるすてきな演奏会になりました。吹奏楽部の皆さんは、今後も、中学生による地域貢献活動として、公民館文化祭等で演奏会を行う予定です。

